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"Eu estou de saco cheio desse debate" Mauro sobre esquerda X
direita
No pânico
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No programa Pânico, da Jovem Pan, Mendes afirmou que parte dos brasileiros vota com "irresponsabilidade"
sem analisar as propostas para a resolução dos problemas.

"Precisamos mudar a forma que o brasileiro enxerga a política. Muitas vezes a gente vota porque acha no
bonitinho, bonzinho, simpático, popular, isso e aquilo. Quando você vota em alguém, está 'contratando' um
cara para cuidar do País, das finanças, da Saúde, e tudo que impacta na vida de todos nós", disse.

"Muitas vezes a gente faz isso com uma irresponsabilidade muito grande. Sem prestar atenção. Dizem: 'Ah,
porque é de esquerda ou de direita'. Eu estou de saco cheio desse debate", completou.


